

Intitulé de l'épreuve :

Hébreu - Traduction

Nombre de copies :

Numérotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.

Cinq ans après le départ à la suite de l'attitude à l'égard d'Israël : les Etats-Unis retournent à l'UNESCO.

L'organisation de l'éducation, de la science et de la culture des Nations Unies a annoncé que les Etats-Unis retournent vers elle - cinq ans après qu'elle l'a quittée à la suite de l'attitude à l'égard d'Israël. Des éléments américains : on craint que la Chine accroît son influence sur les décisions politiques. À Jérusalem, on fut informé de la démarche.

L'UNESCO a annoncé ce soir (lundi) que les Etats-Unis prévoient de retourner à l'organisation, et de lui transférer 600 millions de dollars qui se sont "accumulés" en arrières de paiement.

Les Américains ont annoncé leur départ de l'UNESCO en 2017, sous la présidence Trump, à la suite de désaccord sur la politique de l'organisation et à la suite de son positionnement contre Israël.

La semaine dernière, l'adjoint au secrétaire d'Etat des Etats-Unis, Richard Verma, a présenté une lettre aux institutions de l'UNESCO, dans laquelle les Etats-Unis déclarent de manière formelle leur intention de présenter au prochain conseil spécial de la commission de l'UNESCO leur "plan d'adhérer à nouveau" à l'organisation. Les Etats-Unis ont informé Israël avant ce geste.

Des éléments américains ont dit que la décision de retourner

N°  
1.1...

à l'UNESCO, l'organisation de l'éducation, de la science et de la culture des Nations-Unies, a été prise en raison des craintes que la Chine accroît son influence sur le choix des politiques dans l'organisation depuis le départ américain. Les éléments ont expliqué qu'il semble, entre autre, que les chinois réussissent à déterminer des standards dans tout ce qui touche l'intelligence artificielle et l'éducation technologique à travers le monde.

L'intention des Etats-Unis d'adhérer à nouveau à l'organisation est prouvée à être votée par les membres de l'UNESCO dans les semaines à venir. Il n'est pas attendu que le retour américain à l'organisation connaisse des obstacles, entre autre après les applaudissements retentissants qu'il reçut des Etats-Unis au parrainage de l'UNESCO à Paris. Aucun état ne s'est opposé au retour des Etats-Unis, qui étaient jadis les plus grands contributeurs de l'agence multilatérale.

Les Etats-Unis ont différé le financement de l'organisation des Nations Unies à la suite de l'adhésion de l'autorité palestinienne comme membre de l'organisation en 2011. Au temps de la présidence Trump, ils avaient l'habitude d'attaquer l'organisation et de la condamner à la suite de décisions qu'elle prenait contre Israël. Le représentant permanent palestinien à l'UNESCO n'a pas commenté la décision américaine. Celui qui a pris la décision américaine avec froideur était le représentant permanent chinois à l'UNESCO, lequel a dit que l'absence américaine a eu un impact négatif et qu'il espérait que les Etats-Unis "reconnaissent les objectifs de l'organisation".

Israël a lui-même annoncé son départ de l'UNESCO le lendemain du vote de l'Assemblée générale des Nations Unies contre la reconnaissance américaine de Jérusalem comme capitale d'Israël. La délégation d'Israël à l'UNESCO étant celle qui a suggéré de quitter l'organisation. Des cadres au Ministère des affaires étrangères ont conseillé de ne pas en sortir au début, mais le Ministère des affaires étrangères a donné la mission à un envoyé spécial d'engager un dialogue à l'UNESCO et à Washington, et il a conseillé à la direction du

Ministère des affaires étrangères de quitter, mais de garder une porte ouverte à un retour, si l'organisation passe une réforme.

Des sources diplomatiques israéliennes ont considéré dans le passé que la décision de quitter l'organisation était une erreur en raison du rôle important de l'UNESCO dans la reconnaissance de patrimoine et du soutien qu'elle leur apporte, ainsi que dans leur soutien au ministère d'éducation et de culture. La dette d'Israël à l'UNESCO s'élève à 10 millions de dollars.

Sources :

Kedushot HaHaramot, 12 juin 2023  
Maariv, 13 juin 2023

Nº  
... / ...

Intitulé de l'épreuve : Hébreu - composition

Nombre de copies :

*Numerotez chaque page (dans le cadre en bas de la page) et placez les feuilles dans le bon sens.*

תְּמִימָנֶה בְּלַבְלָה  
בְּלַבְלָה בְּלַבְלָה

בגדי צבאיים נסגרו ב-10.10.2023, ובראשם דוד גולדמן, מפקד חטיבת הפלמ"ח.

ה' אן דנ' ג'ינ' נאכ' ?

4

לעומת נסיבות נרחבת, מטרת החקיקה מוגדרת כ'הנאה' (במשמעותה הלא-ריבית) ו'הנאה' (במשמעותה הדריבית).

היעגנון והחומר הנטיג'יאל תוקףם ופונקצייתם.

N°  
1...13.

ב-2018 ב-2, יולי, נזקקנו ל-313 מילון שקלים. סך כל הוצאות נזקקות נזקקנו ל-313 מילון שקלים.

(ג) ערךן של סדרה ארכיטקטונית כפולה (בנין וגן) בתקופה של 100 שנים (השאלה מוגדרת כטובה)

80, כ/מ, מרכז, מרכז, מרכז, מרכז, מרכז, מרכז  
ב' | יעצים יעצים יעצים יעצים יעצים יעצים  
ה' | גתים גתים גתים גתים גתים גתים  
כ' | נטול נטול נטול נטול נטול נטול  
ה' | נטול נטול נטול נטול נטול נטול

Nº  
... / ...